

29 de enero a 19 de febrero de 2016

He titulado esta exposición "vuelvo a Granada" como homenaje al tiempo que

llevo sin exponer en mi ciudad de origen.

En esta muestra presento una selección de mis trabajos recientes, junto con algunas obras realizadas especialmente para la ocasión.

Algunos de los nostálgicos reconocerán trazas del pasado, y espero que los desconocidos tengan la oportunidad de descubrir a un artista menos que poco frecuentado.

Gracias a Ignacio Del Río por permitirme este retorno.